
Verbale della riunione del Direttivo del 14 settembre 2006

Il  giorno 14 settembre 2006 alle ore 18.50, nei locali  del  Dipartimento di Matematica ed 
Informatica,  sito  in  viale  Andrea  Doria  6  (Catania),  si  è  tenuta  la  riunione  del  direttivo 
dell'Associazione Studentesca degli Informatici Catanesi.

Risultano presenti  i  signori  Di  Mauro Salvatore,  Longhitano  Carlo,  Mangiagli  Giancarlo, 
Rapisarda Salvatore Davide e Toscano Luigi. La riunione viene presieduta dal signor Toscano, il 
quale incarica il signor Di Mauro di verbalizzare.

Dopo aver constatato la presenza della totalità dei membri del direttivo, nonché  la regolarità 
della convocazione della riunione, si procede alla apertura della seduta.
I punti all'ordine del giorno sono i seguenti:

1. Richiesta fondi per il progetto “il Barrito”
2. Richiesta organizzazione della giornata di presentazione alle matricole
3. Attività dell'associazione in vista del nuovo anno accademico
4. Creazione di un criterio per la gestione dei soci

Si procede alla discussione dei suddetti punti.

1. Richiesta fondi per il progetto “il Barrito”

Il presidente Toscano comunica che i responsabili del progetto “Il Barrito” hanno richiesto di poter 
usufruire di una quota supplementare di euro 29, provenienti dal fondo cassa dell'associazione. Il 
consiglio direttivo delibera la concessione di tale somma, a condizione che ne venga opportunamente 
rendicontato l'uso da parte del responsabile di progetto.
 

2. Richiesta organizzazione della giornata di presentazione alle matricole

Il presidente, dato l'approssimarsi della giornata di presentazione del corso di laurea alle matricole, 
evidenzia, sulla scia dell'evento organizzato lo scorso anno, la necessità di presentare l'associazione ai 
nuovi studenti.
Essendo  arrivata,  da  parte  di  un'altra  associazione,  la  proposta  di  una  collaborazione  alla 
organizzazione di tale giornata ( tra cui la realizzazione di materiale informativo da consegnare alle 
matricole), il direttivo procede a discutere le forme e le modalità di collaborazione plausibili. 
La proposta avanzata è quella della creazione di un wiki sul sito dell'ASIC, grazie al quale consentire 
la raccolta di materiale informativo, creando così una “guida per le matricole”; il wiki avrà anche 
l'obiettivo di organizzare e coordinare i  progetti  e le attività dell'associazione, mentre i contenuti 
pubblici, come la guida, saranno inseriti sotto licenza libera. 
Il direttivo dispone inoltre l'opportunità di inserire sul wiki un eventuale link ad altre guide per le 
matricole realizzate da altre associazioni.
Il  direttivo,  dopo  aver  stilato  un  elenco  del  materiale  da  realizzare  per  l'evento  (presentazione, 
opuscoli, ...), delibera quindi la disponibilità dell'associazione a partecipare all'evento organizzato dal 
Corso di Laurea.



3. Attività dell'associazione in vista del nuovo anno accademico

In vista dell'approssimarsi dell'inizio del nuovo anno accademico, il presidente provvede a pare il 
punto  delle  attività  da  programmare.  Oltre  al  progetto  “il  B@rrito”,  in  attesa  di  conoscere  la 
disponibilità per l'organizzazione del cineforum “CineASIC 2007”, vengono considerate le seguenti 
proposte di progetto: 

● Ildnpedia - Viene considerata la proposta di una possibile futura collaborazione dell'ASIC al 
progetto Ildnpedia.net, progetto ideato dai portali italiani linuxitalia ( debianitalia, fedoraitalia, 
...) per la produzione di un punto unico di raccolta per le guide e la documentazione relativa al 
sistema operativo GNU/Linux. 

● Progetti GNU/Linux - Il direttivo delibera la collaborazione con il LUG Catania al linuxday 
che si terrà alla fine del mese di Ottobre, all'interno del quale dovranno essere organizzati un 
paio di interventi da parte di alcuni soci. Inoltre verrà considerata e verificata la possibilità di 
una partecipazione all'evento “Adunanza libera”, organizzato dal gruppo “Hacklab Caserta”, 
che si terrà durante la prima settimana di Novembre.

● Ciclo di seminari - Il direttivo passa poi a discutere della possibilità di organizzare un ciclo di 
seminari e  delibera di iniziarne la pianificazione.

● Gruppo ASIC per le reti di calcolatori - Il progetto successivo proposto è quello di creare un 
gruppo di esperti ASIC nell'ambito delle reti di calcolatori, considerando la presenza di diversi 
soci impegnati in tale ambito, allo scopo di mettere insieme le diverse esperienze.

● Collaborazione  con  il  Comune  di  Acireale  -  E'  stato  preso  contatto  con  l'assessore 
dell'informatizzazione  del  Comune  di  Acireale  per  un  progetto  di  installazione  e 
configurazione  di  una  netcam;  nelle  prossime  settimane  si  provvederà  a  contattare 
nuovamente l'assessore e verrà verificata la possibilità di realizzazione di questo progetto.

● Realizzazione di un server per una trust network per il progetto HERA

4. Creazione di un criterio per la gestione dei soci

Il  direttivo inizia il  lavoro di stesura di  un documento che stabilisca,  ai termini del regolamento 
interno, un criterio formale per la regolarizzazione dello status dei soci e della loro iscrizione. I lavori 
proseguiranno attraverso i canali ufficiali dell'associazione riservati al direttivo.

Alle ore 19.55, non essendoci altri punti su cui deliberare, il presidente dichiara conclusa la riunione.

   Il Segretario Il Presidente

mailto:B@rrito

